



裏小だより

発行日・発行者
令和4年1月26日
校長 佐藤睦弘
第9号

◆◆令和4年のスタート◆◆

＜第3学期始業式と栄養技師の先生の着任式＞



令和3年の12月末に新たに裏磐梯小学校の栄養技師として、佐藤律子先生が着任されました。3学期の始業式に先立ち、子ども達に紹介をいたしました。これから小学校と中学校の給食でお世話になります。みなさまよろしくお願いたします。

＜くめあての発表＞

1月17日（月）全校集会をおこない、3名の代表児童が3学期のめあてを発表しました。冬休み中家の手伝いをしたことや、縄跳び等の運動を頑張ることについて発表してくれました。3名の発表から、よい冬休みを過ごせたことが伝わってきて、とても嬉しい気持ちになりました。



ふゆ休みのはんせいと三学期のめあて

一年 EA さん

ぼくは、ふゆ休みにおさら運びのおてつだいをすすんでやりました。おかあさんにたくさんほめられてとてもうれしかったです。

おとうさんとは、いっしょにスキーにいったすべりかたをおしえてもらいました。リフトにものりました。すべれるようになったのでスキー教室がたのしみです。

三学期のめあては、ドッジビーや雪遊びなどみんなとなかよくたのしくあそびたいです。生き物の絵もしょうすにかけるようになります。

なわとびの練習もがんばってあやとびやかけ足とびにしゅうとびで今よりたくさんとべるようにしたいです。

冬休みの反省と三学期のめあて

三年 K.T さん

私は、冬休みに雪かきをがんばりました。おうちの人や車がとめられるように駐車場の雪をかたづけました。まだ、雪がふりそうなので、これからもやりたいと思います。早寝早起きは、あまりできなかったのこれから頑張りたいと思います。

わたしの三学期のめあては、いつも笑顔で元気に登校することです。そのためにカゼをひかないよう予防をしっかりとしたいです。学習では字をていねいに書くことと計算を頑張りたいです。そのため自主学習をがんばります。

三学期で楽しみな事はスキーです。今年は、去年よりもターンがうまくなるようにしたいです。

三学期も元気に頑張りたいです。

冬休みの反省と三学期のめあて

五年 MY さん

わたしの冬休みの反省は三つあります。一つ目は、学習についてです。学校から出された宿題は計画的に進めることができました。しかし、書き初めの宿題は大変で、まる一日かかりました。二つ目は、家での生活です。家では寝るのが早い時もありましたが、起きるのがおそく生活のバランスがけっこうずれてしまいました。三つ目は、メディアについてです。祖母の家に行った時はテレビはあまり見ませんでしたが、家に帰った時はテレビをたくさん見てしまいました。時間が決められなかったのは反省点です。

いよいよ三学期です。私の三学期のめあては三つあります。

一つ目は学習についてです。宿題の字をていねいに書いたり、見直しをしっかりとしたいです。学校の勉強の時に書く字もていねいにまがえず書きたいです。

二つ目は、生活についてです。私はよく先生と話す時に敬語を忘れてしまうので、敬語で話すことを忘れないようにしたいです。

三つ目は、運動についてです。冬は外で走ることができないので縄跳びや雪遊びをしたいです。縄跳びは目標をしっかりと持って取り組みたいです。

◆◆1・2年生が団子さしをしました◆◆



1月13日に松原長寿会の方々7名をお招きして、1・2年生が団子さしをおこないました。子ども達が手作りした白・黄・緑の団子が大きなミズキに飾られ、素晴らしい『団子さし』となりました。足下の悪い中お出でいただいた松原長寿会の皆様、本当にありがとうございました。

◆◆雪を楽しんでいます！◆◆

3学期始まって早々に、村役場の方が重機で雪山を作ってくださいました。休み時間に雪山で楽しそうに遊ぶ姿や、体育の時間にスキーの学習をしている姿が見られます。雪の多い地方ならではの光景です。いかにも子どもらしい姿を大切にしたいです。



昼休みの光景
雪山の戦い!



1・2年生の
スキーの学習



3・4年生の
スキーの学習